

LES PLATEAUX

Dans le prolongement des journées Jeu et Matches, les plateaux sont des rassemblements conviviaux de compétition sur une période courte (2h à 1 journée maximum), regroupant des joueurs et (ou) des joueuses évoluant sur le même terrain (principalement blanc, violet, rouge mais aussi orange ou vert).

Non homologués, leur organisation est très libre, l'idée est de faire faire le maximum de matchs courts aux enfants présents. Le format de matchs est laissé à l'initiative de l'organisateur, en fonction du nombre d'enfants, de leur âge, de leur niveau, du nombre de courts disponibles et de la durée du plateau. Il peut aller de 1 jeu 1^{er} à 4 points à un set 1^{er} à 3 jeux en passant par 1^{er} à 10 points par exemple.

Ils permettent de faire la transition entre les séances Jeu & Matches qui se jouent dans le club, selon le planning de l'école de tennis, et la compétition homologuée plus réglementée.

Ces plateaux sont recensés par l'organisateur sur ADOC afin de donner à l'équipe technique de ligue mais aussi aux intéressés (joueurs et familles) le suivi de leur participation (nombre de plateaux auxquels ils ont participé, victoires et défaites).

